

# *Cantautora cubana resalta desde Bolivia aniversario de Prensa Latina*

---



La Paz, 14 jun (RHC) A punto de partir hacia Chile como parte de una gira por Sudamérica, la cantautora cubana Liuba María Hevia resaltó hoy el aniversario 65 de la Agencia Informativa Latinoamericana Prensa Latina.

“Quiero felicitar en este aniversario 65 a todos los periodistas y demás trabajadores de Prensa Latina, a todos les deseo muchos éxitos, que continúen al servicio de la verdad y que su labor salga cada vez mejor”, sostuvo la artista.

Añadió que para la cultura cubana “siempre resultó importante la labor de los corresponsales de Prensa Latina en los países y continentes que visitamos”.

Hevia expresó la esperanza de que esta agencia de noticias esté presente en el concierto que ofrecerá el 18 de junio próximo en la sala de la Radio de la Universidad de Santiago de Chile.

Con el periodista argentino Jorge Ricardo Massetti como su primer director, esta agencia de noticias transmitió su primer despacho cablegráfico el 16 de junio de 1959.

Fundada por iniciativa del líder histórico de la Revolución cubana, Fidel Castro, y con una participación directa del comandante Ernesto Che Guevara, fue la respuesta del naciente Gobierno Revolucionario ante la manipulación mediática trasnacional.

Los grandes monopolios informativos occidentales no ofrecían una imagen objetiva de lo que acontecía en la ínsula caribeña tras el triunfo del 1 de enero de 1959.

Desde entonces, con más de 35 corresponsalías en todo el mundo en la actualidad, Prensa Latina desarrolla una labor contrahegemónica al servicio de la verdad y en defensa de las causas más justas de la humanidad. (Fuente: Prensa Latina)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/357418-cantautora-cubana-resalta-desde-bolivia-aniversario-de-prensa-latina>



**Radio Habana Cuba**